

2020年12月21日

神奈川県所属チーム 各位

一般社団法人 神奈川県バスケットボール協会
会長 柿沼 憲一
専務理事 半田 真一郎

冬季休暇中の活動について（追記）

12月19日に Team-JBA を通じて、各チームに配信いたしました表題の件について追記修正がございますので、再度、皆様にお知らせいたします。

当協会の新型コロナウイルス感染拡大に対する見通しがひと月ほど遅れていたようで、すでに他県及び県内チームとの練習試合等の予定を組まれたチームもあり、もっと早く言ってほしかったと多くのお叱りをいただきました。まことに申し訳ございませんでした。チームの予定を把握してお願いするべきだったと反省しております。

そこで、冬季休暇中の活動につきましては、公式試合と同じように、健康観察、体温測定などの準備を行うなどの予防措置を指導者間でしっかりと講じた上で活動されるようお願いいたします。ただ、飲食を含む会合及び1日選手が昼食有りで活動する計画は、できるだけ避けていただきますよう、重ねてお願いいたします。

また、活動後、何か異変が起きましたら、速やかに当協会にお知らせください。情報を共有したいと思います。

「神奈川県から感染を拡げない」という気持ちは変わりません。感染拡大予防に努めていただくようお願い申し上げます。